

Pour le site internet :

Message du président

Chère communauté de collecte de fonds,

Je ne peux pas imaginer un meilleur moment pour unir nos efforts et notre solidarité pour rendre ce monde meilleur.

Quand j'étais une petite fille, je me souviens que nos parents nous envoyaient souvent chez les voisins d'en face pour leur apporter une grande marmite de nourriture chaude. Ils vivaient dans une maison inachevée, sans portes ni fenêtres. Et même si j'étais un enfant, je pouvais encore reconnaître que leur réalité était très différente de celle de celles qui les entouraient. Je me souviens aussi d'avoir vu tout le monde dans notre quartier participer : il faut tout un village, n'est-ce pas ?

C'était mon introduction au pouvoir du don et de la contribution à l'amélioration de notre société.

À 11 ans, ma vie a pris une tournure très différente lorsque j'ai survécu à une guerre et à un génocide et que je suis devenu réfugié. En expérimentant la vie de l'autre côté de la médaille, cela m'a montré le pouvoir salvateur du secteur caritatif et sans but lucratif. À ce moment-là, je m'engagerais également à consacrer ma vie à rendre ce monde meilleur.

Et me voici aujourd'hui, présidente de la journée de collecte de fonds ! Dans une période comme celle-ci !

Alors, comment allons-nous donner le même espoir et la même opportunité d'un avenir meilleur à tous ceux qui souffrent actuellement dans le monde ? Comment pouvons-nous améliorer notre secteur et créer un changement positif pour tous ?

Le 21^e siècle a été témoin de progrès et de changements dans les pratiques de collecte de fonds en raison des progrès technologiques et des changements dans les paysages sociaux et économiques.

Mais ce siècle a également mis au premier plan des défis importants liés à la diversité, à l'équité et à l'égalité. Il s'agit de défis de longue date qui ont un impact sur la façon dont nous représentons, défendons, collectons des fonds et servons les communautés. Mais pensons aussi au-delà : oui, il y a des questions d'accessibilité, d'origine ethnique, de genre, de race et bien plus encore ; mais qu'en est-il de la diversité dans les pratiques de collecte de fonds ?

Les défis liés à la diversité dans la collecte de fonds englobent une série de questions liées à l'équité, à l'inclusion et à la représentation. De la représentation avec un manque de diversité dans les postes de direction, aux disparités démographiques des donateurs, aux défis liés à la conception de campagnes de collecte de fonds qui trouvent un écho auprès de publics divers, à l'accès limité au financement et aux ressources pour les organisations au service des communautés marginalisées, et plus encore.

La bonne nouvelle est que nous pouvons changer cela ! Notre avantage ? Nous sommes déjà des êtres humains incroyables qui se sont engagés à rendre ce monde meilleur pour tous. Le changement positif fait partie de notre ADN.

Pour ces raisons, nous sommes heureux de vous inviter à la Journée de collecte de fonds de cette année – **Nouvelles voix** : *le pouvoir de la collecte de fonds inclusive*.

Ensemble, nous partagerons des idées qui renforcent la représentation et le leadership, participerons à des ateliers qui amélioreront les meilleures pratiques en matière de diversité des donateurs, les stratégies de collecte de fonds inclusives, un meilleur accès aux ressources et des cultures organisationnelles inclusives qui augmenteront la portée et la capacité financière de votre organisation.

Élevons les nouvelles voix, construisons des ponts vers un avenir meilleur pour tous ! Rendez-vous le 1er mai 2024.

Solange Tuyishime Keita

Présidente - Journée de collecte de fonds Ottawa

Appel à conférenciers pour la journée de collecte de fonds

Nouvelles voix : le pouvoir de la collecte de fonds inclusive

Nous sommes ravis d'annoncer que la Journée de collecte de fonds 2024 de la section d'Ottawa de l'AFP aura lieu en personne, le Le 1er mai 2024, au Centre Shaw à Ottawa. Le thème de cette année est **Nouvelles voix** : Le pouvoir de la collecte de fonds inclusive .

Bien que le 21e siècle nous ait apporté des progrès et des changements significatifs dans les pratiques de collecte de fonds en raison des progrès technologiques et des changements dans les paysages sociaux et économiques, il a également mis au premier plan des défis existants de longue date qui ont un impact sur la façon dont nous représentons, défendons et servons nos communautés. Et c'est-à-dire la diversité !

Alors, comment pouvons-nous adopter la diversité de manière à renforcer le secteur à but non lucratif et à aider toutes les communautés à prospérer ? Pour relever ces défis, le secteur sans but lucratif et caritatif devra réfléchir activement et améliorer les pratiques qui **renforcent les éléments suivants** :

1. Représentation et leadership
2. Diversité des donateurs
3. Pratiques de collecte de fonds inclusives
4. Accès aux ressources, et
5. Des cultures organisationnelles inclusives qui élèvent les organisations et les communautés.

Nous invitons les conférenciers et les ateliers organisés par des dirigeants et des experts à considérer les cinq points ci-dessus dans la préparation de leur contribution à ce que nous espérons être une journée de collecte de fonds puissante et éducative en 2024.

Lignes directrices pour la soumission 2024

Les candidatures pour les conférenciers sont officiellement ouvertes ! De la diversité sur le lieu de travail au renforcement de la diversité des donateurs, en passant par la collecte de fonds et l'accès aux ressources, nous invitons les leaders d'opinion, les experts du secteur et les visionnaires à partager leurs connaissances et leurs idées lors de la Journée de collecte de fonds 2024.

Nous acceptons les idées de sessions et les candidatures de conférenciers de toutes les étapes de carrière, expériences vécues et parcours. Nous cherchons à offrir quelque chose pour tout le monde, que les participants soient nouveaux dans leur carrière en philanthropie ou des professionnels chevronnés de la collecte de fonds.

Seuls les intervenants peuvent postuler. Les soumissions provenant d'entreprises de relations publiques ou de marketing seront rejetées.

Les séances doivent être éducatives. Aucune présentation de produit, de fournisseur ou d'entreprise individuelle ne sera autorisée.

Si vous soumettez un sujet, vous indiquez que vous serez autorisé à voyager et à présenter en personne lors de la Journée de collecte de fonds à Ottawa. Tous les co-intervenants ou autres panélistes qui présenteront également doivent pouvoir se présenter en personne.

Si vous êtes sélectionné comme conférencier, vous acceptez de soumettre vos présentations avant la date limite qui vous sera communiquée lors de votre acceptation.

Adressez toute question à afpottawafriday@gmail.com.

POSTULER AUJOURD'HUI: <https://forms.gle/hh9KrFDeL38wFSZu7>

Date limite : 31 janvier 2024